

Bericht über den 3. Spieltag der AK50 Herren am 5. Juli 2025 beim GC Trier

Bei Gott sei Dank nicht mehr ganz so hohen Temperaturen wie in den Tagen zuvor, trafen sich die Mannschaften der AK50-Liga am 5. Juli 2025 zum dritten Spieltag in Trier. Wie immer wurden wir dort sehr freundlich empfangen und gut gepflegt. Am 18. Grün erwartete die Teilnehmer als Erfrischungsgetränk ein kühles Blondes, wahlweise mit oder ohne Alkohol.

Der Platz präsentierte sich trotz der Hitzeperiode der vergangenen Wochen in einem sehr guten Zustand, auch wenn die Trockenheit vereinzelt ihre Spuren hinterlassen hatte. Die top gepflegten Grüns waren keinesfalls einfach zu spielen.

Unsere sportlichen Ziele konnten wir leider nicht erreichen. Wir beendeten den Spieltag auf dem geteilten 3./4. Platz und verbleiben auf dem 4. Rang der Gesamttabelle. Ein Aufstieg ist damit kaum noch möglich. Der GC Trier nutzte seinen Heimvorteil und wurde mit knappem Vorsprung Tagessieger. Herzlichen Glückwunsch dazu!

Einzelergebnisse:

Ralf Schiffer	87
Morten Akerfors	91
Andreas Dannenmann	92
Uwe Seifert	96
Peter Müller	98
Rainer Saiko	101
Alexander Schmitt	(105)
Rainer Monetha	(111)

Mannschaftsergebnisse:

Mannschaft	Punkte (Schläge)	Rang
GC Trier	5 (553)	1
GC St. Wendel	4 (554)	2
GC Kyllburger Waldeifel	2,5 (565)	3
GC Domtal Mommenheim	2,5 (565)	4
GC Westerwald	1 (610)	5

Der nächste Spieltag findet am 16. August in St. Wendel statt.

Mit sportlichen Grüßen
Rainer Monetha